



Sommerferien 2023

SPIELKISTE

Integratives Kinderhaus



KRIPPE
KINDERGARTEN
HORT

Fachbereich Krippe / Kindergarten:

Ein märchenhafter Sommer geht zu Ende...

In den sechs Wochen Sommerferien drehte sich bei uns in der SPIELKISTE alles um das Thema „Märchen“. Auf vielfältige Art und Weise konnten die Kinder eine Vielzahl von Märchen kennenlernen. So erlebten sie Märchenspiele, lernten verschiedene Spiellieder kennen, konnten ihre kreativen Fähigkeiten unter Beweis stellen und selbst als Märchenspieler aktiv werden. Den Höhepunkt des Märchenprojektes stellte der Märchenball dar. In den schönsten Kostümen verbrachten Kinder und Erzieher einen wunderschönen Vormittag.

An dieser Stelle möchten wir uns für das gemeinsame letzte Schuljahr bedanken, wünschen unseren ABC- Kindern alles erdenkliche Gute für ihren neuen Lebensabschnitt und freuen uns auf ein neues, aufregendes Schuljahr.



Fachbereich Hort:

HURRA, HURRA, die Ferien sind da...



... 6 Wochen Ferien! Unsere Hortkinder durften sich im Olbersdorfer Badlager aktiv erholen und ihre Ferienzeit genießen. Zahlreiche große und kleine Höhepunkte wie „Der Froschkönig“, Kegeln, Geländespiele, wöchentliches Töpfern, künstlerische Angebote, Talenteshow, Cocktailparty, Besuch der Bibliothek, Nonsensolympiade, Sommer-Skilaufen, Steinmetzprojekt und unser tägliches Mittagsprogramm mit Moderatoren und Wettspielen ließen keine Langeweile aufkommen.

Wir bedanken uns hiermit ganz besonders bei unserem Olbersdorfer Kegelverein, insbesondere bei Herrn Fischer, der uns schon viele Jahre das Kegeln ermöglicht; dem kleinen Schauspielerteam vom GHT Zittau; Ronny Schneider vom Bertsdorfer SV; den Töpferfrauen vom VbFF; den Förstern Herrn Schiffmann und Herrn Richter; dem Steinmetz Uli Hoyer mit Klaus sowie unserem Bauhof-Team für die Transporte und Hilfen bei technischen Fragen.



Unbedingt erwähnen und bedanken wollen wir uns auch bei unserer Gemeindeverwaltung und dem Gemeinderat, die unseren Kindern die Nutzung des Badlagers wieder ermöglichten. DANKE!!!

Und nun auf ein Neues: Die Ferien sind vorüber, die Schule hat uns wieder!

Das Team vom Integrativen Kinderhaus SPIELKISTE

